
 Tige de Contention pour Table de Chirurgie TA500

- **Conception Précise** : Cette tige de contention est spécialement conçue pour s'adapter à la table de chirurgie TA500, offrant un maintien sécurisé pour les interventions chirurgicales.
- **Praticité et Stabilité** : Elle assure une fixation robuste, garantissant une stabilité optimale pendant les procédures et permettant une manipulation sûre des équipements.
- **Facilité d'Installation** : La tige se fixe aisément à la table TA500, garantissant un ajustement précis et une utilisation pratique en fonction des besoins spécifiques de l'intervention.
- **Matériau Résistant** : Fabriquée en acier inoxydable de haute qualité, cette tige est durable, résistante à la corrosion et facile à entretenir, idéale pour un usage dans des environnements chirurgicaux.

 Stabilizing Rod for TA500 Surgical Table

- **Precise Design**: This stabilizing rod is specially designed to fit the TA500 surgical table, providing secure support for surgical procedures.
- **Practicality and Stability**: It ensures a robust attachment, guaranteeing optimal stability during procedures and allowing safe handling of the equipment.
- **Ease of Installation**: The rod easily attaches to the TA500 table, ensuring a precise fit and practical use based on the specific needs of the procedure.
- **Durable Material**: Made from high-quality stainless steel, this rod is durable, corrosion-resistant, and easy to maintain, making it ideal for use in surgical environments.



Références	Désignation
AC-AC000050	Tige de contention pour TA500